## Socialista ganó elección de FEC

El socialista Alejandro Navarro Brain fue elegido anoche -luego de tres dias de votación-presidente de la Federación de Estudiantes de la Universi-

dad de Concepción.

La lista C, de la Izquierda Unida Universitaria y de la Democracia Cristiana Universitaria, obtuvo 4 mil 216 de los 5 mil 865 votos que se emitieron, lo que le permite ocupar los seis cargos de la directiva.

Navarro, estudiante de Filosofía, logró 2.059 preferencias y venció en 26 de las 29 mesas receptoras de sufragios al democratacristiano Carlos Almanza, quien sacó 1.471 votos y se queda con la



 Alejandro Navarro Brain, socialista almeydista, triunfó ayer en la elección de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción.

vicepresidencia. La secretaria general pertenece al izquierdista Héctor Grandón, quien consiguió 585 votos. La secretaria de finanzas es para el integrante de la Izquierda Cristiana, Manuel Flores, con 50 votos. La secretaria de actas queda en poder de Gonzalo Plaza, de la DCU, con 26 votos. Su camarada Andrés Stuardo ocupa la secretaria de difusión, con 25 sufragios.

La lista A, del Movimiento Universitario, liderada por Pablo Calderón, llegó a 818 votos. En tanto, la lista D, del Grupo Universitario Radical, encabezada por Peter Sharp, alcanzó 446 vo-

tos.

La participación -de acuerdo a los datos extraoficiales entregados a las 23.30 horas de ayer por el Tribunal Calificador de Elecciones- fue cercana al 78% de los estudiantes.

El presidente electo de la FEC, Alejandro Navarro, dijo a EL SUR, mientras la lista ganadora celebraba en el foro de la "U", que "este triunfo lo dedicamos a los presos políticos de Chile. Es un triunfo de todos los jóvenes, de todas las mujeres, de todo el pueblo de Chile, que señalan que el pensamiento universal no se puede excluir. El pensamiento socialista no podrá ser excluido".

El presidente saliente de la FEC, Pedro Cisterna, reconoció como de mocratacristiano la victoria de Navarro. Señaló que ésta puede significar un costo político a los jóvenes de su partido, pero que "tendrá trascendencia histórica, porque algún día se podrá decir que la unidad que permitió recuperar la democracia se forjó en la Universidad de Concepción".